

LOS BIOQUÍMICOS SON LOS ÚNICOS PROFESIONALES HABILITADOS Y CAPACITADOS PARA REALIZAR TEST DE COVID-19

LEER NOTA

Varios medios de comunicación, tanto a nivel nacional como provincial, se hicieron eco del reclamo elevado por los profesionales bioquímicos, luego de la exposición mediática en la que un médico le realizaba un test de coronavirus en vivo a un conductor televisivo.

Desde nuestra Federación se envió un comunicado en forma de gacetilla a distintos medios de la provincia de Buenos Aires. Hasta el momento pudimos relevar que alrededor de 25 portales de noticias publicaron el comunicado emitido por FABA.

En las redes sociales de la Federación Bioquímica de la provincia de Buenos Aires también tuvo una gran repercusión, sobre todo en la página de Facebook, donde la publicación sobrepasó los 40 compartidos y superó las 1500 personas en cuanto a alcance (es decir, los usuarios que vieron la publicación).

A su vez, la gacetilla enviada fue publicada por medios de distintas ciudades de la provincia, lo que incrementa la llegada de la información a la comunidad en general, sobre todo en aquellos que están acostumbrados a consumir medios locales. También hemos podido relevar que una mención a la [gacetilla emitida desde FABA](#) en la radio 96.7 de la ciudad de La Plata.

Incluso, a nivel nacional, algunos canales de televisión mencionaron el episodio, revalorizando la labor del bioquímico como los únicos profesionales que están habilitados para la realización del test. En uno de ellos, como en [el programa Intrusos el médico](#) que protagonizó la exposición mediática aclaró al respecto la situación y dejó en claro que los profesionales bioquímicos son quienes se encargan de la ejecución de dichos reactivos.

Debido a los contactos realizados en este tiempo, permitió que la gacetilla tuviera una llegada masiva y sea replicada por distintos portales. Es fundamental continuar la relación estrecha con los medios de comunicación, ya sea de índole local, nacional y provincial, para que cada vez que se necesite divulgar información relevante, el nexo sea más simple y la distribución sea más amplia y abarcativa.

REPERCUSIONES EN DIFERENTES MEDIOS

perfil.com

Bioquímicos alertan sobre el uso público de los test rápidos

14 minutos



Tests. El viernes llegaron 31 mil reactivos y se espera llegar a cien mil en las próximas dos semanas. Foto: Telam

Distintas confederaciones y colegios que nuclean a bioquímicos del país, emitieron comunicados de manera oficial para referirse al uso de los **170 mil test rápidos de detección de anticuerpos**.

LEER MÁS

pagina12.com.ar

Santiago Del Moro se hizo un test de coronavirus en vivo y fue criticado en las redes sociales | La excusa fue mostrar cómo se hace la prueba

Por Diego Fernández Romera
33 minutos

Con la excusa de mostrar al aire cómo se realiza, **Santiago Del Moro** se hizo anoche en cámara un **test de coronavirus**. 'No tengo síntomas', reconoció el propio conductor mientras esperaba el resultado. Los kits para las pruebas de covid-19 son un insumo limitado en todo el mundo y su uso para personas que no fueron vinculadas con otros infectados y sin indicios de que puedan estar enfermas va a contramano de las indicaciones de las autoridades sanitarias. **Del Moro recibió duras críticas en las redes sociales**.

Del Moro conduce en **Tiempo Juntos** pódromo Ingarito. La emisora armó ese programa para tratar temas relacionados a la pandemia de coronavirus.

LEER MÁS

laciudadavellaneda.com.ar

Los Bioquímicos son los únicos profesionales habilitados y capacitados para realizar test de COVID-19 - La Ciudad Avellaneda

2,2 minutos



El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación. En días anteriores, en algunos medios de comunicación, se presentaron profesionales de la salud de distintas especialidades que explicaban la realización de los test para detectar casos de coronavirus, algo que contribuye a

LEER MÁS

elcomercio.com

Bioquímicos reafirman que son los únicos autorizados a realizar test de COVID 19

3 minutos



El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida

LEER MÁS

carloslagan.com

Los bioquímicos recuerdan que son los únicos habilitados para testeos - El Diario de Luján

3 minutos

Pruebas Rápidas Covid 19

Ante la aparición mediática de varios profesionales de la salud explicando como realizar los testeos, los bioquímicos recuerdan que son los **únicos profesionales habilitados y Capacitados para realizar test de COVID-19**.



LEER MÁS

portalunobuenosaires.com.ar

Portal UNO Argentina

Alberto Abate
2,3 minutos

La Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires dio a conocer este lunes 20 de abril un comunicado destacando que son los bioquímicos los **únicos profesionales habilitados y capacitados para realizar test de coronavirus COVID-19**.

El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación. En días anteriores, en algunos medios de comunicación, se presentaron profesionales de la salud de distintas especialidades que explicaban la realización de los test para detectar casos de coronavirus, algo que contribuye a la confusión generalizada.

Hasta el momento, y según la última actualización fechada el 17 de Abril por la Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT), los reactivos de uso in vivo para la detección del SARS-COV2 - COVID-19, son los que arrojan el resultado en horas, tal como figura en la página web del organismo.

LEER MÁS

lapalabra-rga.com

FABA: "Los bioquímicos son los únicos profesionales habilitados a realizar test de Covid-19"

lapalabrangra10
3 minutos



FEDERACIÓN BIOQUÍMICA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Desde la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires

LEER MÁS

elinformacion.com.ar

Coronavirus: "Los bioquímicos son los únicos habilitados para realizar test" - En Línea Noticias

Por En Línea Noticias
3,4 minutos

Última actualización Abr 21, 2020

Comunicado de la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires

La Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires emitió este lunes un comunicado donde afirman que son los bioquímicos los **únicos profesionales habilitados para realizar test de COVID-19**.

"El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación", sostienen en el comunicado.

LEER MÁS

hoy.com.ar

Comunicado de Federación Bioquímica de la provincia de Buenos Aires

4 minutos

El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación. En días anteriores, en algunos medios de comunicación, se presentaron profesionales de la salud de distintas especialidades que explicaban la realización de los test para detectar casos de coronavirus, algo que contribuye a la confusión generalizada.



LEER MÁS

famiba.com

Bioquímicos aclaran que sólo ellos pueden manipular reactivos de detección del Covid-19 – 4SEMANAS

Por Redacción 4SEMANAS
3 minutos

A continuación reproducimos el comunicado oficial de la **Federación Bioquímica de la provincia de Buenos Aires**:

El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación. En días anteriores, en algunos medios de comunicación, se presentaron profesionales de la salud de distintas especialidades que explicaban la realización de los test para detectar casos de coronavirus, algo que contribuye a la confusión generalizada.

Desde la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires, queremos dejar en claro que los bioquímicos son los **únicos profesionales habilitados para ejercer la manipulación de los reactivos de detección del Covid-19**, como así también los **únicos que pueden recomendar o explicar los métodos diagnósticos**.

LEER MÁS

estadobuenosaires.com.ar

Bioquímicos repudiaron realización de un test in vivo por TELEFE y acusan al canal por desinformar | Estado de Alerta

Protección EDA
3,4 minutos



Después de que este lunes por la noche el conductor televisivo Santiago Del Moro se realizara un test de detección de coronavirus en su programa de TELEFE, la Confederación

LEER MÁS

mundonorte.com.ar

LOS BIOQUÍMICOS SON LOS ÚNICOS PROFESIONALES HABILITADOS Y CAPACITADOS PARA REALIZAR TEST DE COVID-19

Mundo Norte
2,9 minutos

El avance de la pandemia de una enfermedad desconocida hasta el momento y la imperiosa búsqueda de noticias, tiene como resultado la desinformación. En días anteriores, en algunos medios de comunicación, se presentaron profesionales de la salud de distintas especialidades que explicaban la realización de los test para detectar casos de coronavirus, algo que contribuye a la confusión generalizada.



LEER MÁS

REPERCUSIONES EN DIFERENTES MEDIOS

